
Gebet- und Gesangbuch in  
Leichter Sprache

Was ist Leichte Sprache?
Mit Leichter Sprache wird eine barriere-
freie Sprache bezeichnet, die sich durch 
einfache, klare Sätze und ein übersicht-
liches Schriftbild auszeichnet. Sie ist 
deshalb besser verständlich. 
Zu Leichter Sprache gehören immer 
auch erklärende Bilder, Fotos oder Gra-
fiken. Das Ziel der Leichten Sprache ist 
Textverständlichkeit. Sie gestaltet sich 
u.a. durch folgende Merkmale: Einfach-
heit, klare Gliederung, Prägnanz und 
kurze Sätze.

NEU | Dieter Bauer, Claudia Ebert,
Tobias Haas, Wolfgang Weiß
Gott sei Dank!	
Gebete, Geschichten, Gebärden, Lieder 
und Bilder für alle – in Leichter Sprache

Autorin und Autoren haben Kinder, Jugend-
liche und Erwachsene vor Augen, die von 
Herzen gerne singen und ihnen ans Herz 
gewachsen sind. Sie haben Kinder, Jugend-
liche und Erwachsene vor Augen, die auch 
mit den Händen sprechen, also mit Gebär-
den unterstützen, was sie sagen möchten. 
In diesem Buch finden sich Zugänge zum 
religiösen Leben in Form von Bildern, die 
aus dem Arbeiten mit Ton entstanden sind, 
in Form von Musik, als Lebensmelodien der 
Seele, in Form von Gebeten mit Gebärden 
und biblischen Geschichten in Leichter 
Sprache. Daraus entsteht eine Freude, die 
zu Herzen geht, geprägt von Menschen mit 
und ohne Behinderung, die das Leben und 
den Glauben teilen.
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Dieter Bauer / Claudio Ettl / Paulis Mels (Hrsg.)
Bibel in Leichter Sprache
Evangelien der Sonn- und Festtage …

…im Lesejahr A
Mit Bildern von Dieter Groß
20,5 x 29 cm • 264 Seiten • mit Leseband
gebunden • € 49,95 • Bestell-Nr. 32194

…im Lesejahr B
Mit Bildern von Jürgen Raff
20,5 x 29 cm • 256 Seiten • mit Leseband
gebunden • € 49,95 • Bestell-Nr. 32195

…im Lesejahr C
Mit Bildern von Anja Janik
20,5 x 29 cm • 280 Seiten • mit Leseband
gebunden • € 49,95 • Bestell-Nr. 32198

Dieter Bauer / Claudio Ettl / 
Paulis Mels (Hrsg.)
Jesus erzählt von Gott
Mit Bildern von Dieter Groß
14,5 x 22,6 cm • 88 Seiten • mit Leseband
Fadenheftung • gebunden • € 18.95
Bestell-Nr. 32196
Auch als E-Book erhältlich
€ 11,99 • ISBN 978-3-460-51006-7

Dieter Bauer / Claudio Ettl / 
Paulis Mels (Hrsg.)
Jesus hilft den Menschen
Mit Bildern von Jürgen Raff 
14,5 x 22,6 cm • 96 Seiten • mit Leseband
Fadenheftung • gebunden • € 18.95
Bestell-Nr. 32197
Auch als E-Book erhältlich
€ 11,99 • ISBN 978-3-460-51042-5

Dieter Bauer / Claudio Ettl / 
Paulis Mels (Hrsg.)
Jesus begegnet den Menschen
Mit Bildern von Anja Janik  
14,5 x 22,6 cm • 96 Seiten
mit 18 Bildern • mit Leseband
Fadenheftung • gebunden
€ 18.95 • Bestell-Nr. 32199
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